

王助教が the 13th International Conference on Intergranular and Interphase Boundaries in Materials (iib2010)から「The Young Scientist Award」を受賞しました。

王助教が iib2010 から「The Young Scientist Award」を受賞しました。  
この賞は、マテリアル研究に係る若手研究者に対し、これまでのキャリアにおいて提起したテーマや貢献した事例を奨励するために設立されたものです。  
王助教のプレゼンテーマは“Atomic-Scale Structure and Electron Transport of SiC/Ti<sub>3</sub>SiC<sub>2</sub> Interface”です  
詳細はこちら：<http://jecs.org/iib2010/>

また、王助教と野内助教は、11月8日に「第2回 WPI-AIMR 表彰」を受賞しました。  
この賞は国内外の研究機関から受賞し、機構長が表彰するに値すると判断した際に贈られます。

野内助教の受賞情報はこちら：

<http://www.jsap.or.jp/activities/award/lecture/dai28kai.html>

